

Pertanyaan & Jawaban
Penghentian Perpanjangan Masa Tinggal Otomatis WNA

P1 : Saya memenuhi syarat perpanjangan masa tinggal otomatis. Kapan saya harus meninggalkan Taiwan?

A1: Sejalan dengan pelonggaran karantina perbatasan Taiwan, WNA yang masuk ke Taiwan sebelum 21 Maret 2020 (termasuk) dan masih tinggal secara legal di Taiwan, WN RRC, Hong Kong, Makau, dan WN Taiwan yang tidak terdaftar di Taiwan tidak lagi bisa memperpanjang masa tinggalnya secara otomatis mulai 5 Oktober 2022. Masa tinggal WNA akan berakhir secara bertahap pada 4 November. Supaya mereka bisa merencanakan jadwal kepergian dan perjalanan, maka mereka yang meninggalkan Taiwan sebelum 30 November tidak akan dianggap sebagai overstay. Mohon meninggalkan Taiwan sebelum tanggal kedaluwarsa. Berikut ini rinciannya:

1. Mereka masa tinggalnya habis sebelum 30 November: Meninggalkan Taiwan sebelum 30 November tidak akan dianggap sebagai overstay. Jika Anda meninggalkan Taiwan setelah 1 Desember (termasuk), jumlah hari overstay akan mulai dihitung dari sehari setelah berakhirnya masa tinggal legal setelah perpanjangan otomatis.

2. . Mereka masa tinggalnya habis setelah 1 Desember (termasuk): Harus meninggalkan Taiwan sebelum berakhirnya masa tinggal legal setelah perpanjangan otomatis. Jika Anda meninggalkan Taiwan setelah tanggal kedaluwarsa, jumlah hari overstay akan mulai dihitung dari sehari setelah berakhirnya masa tinggal legal setelah perpanjangan otomatis.

P2: Bagaimana cara mengetahui masa tinggal saya? Apa prosedur yang harus dilakukan sebelum meninggalkan Taiwan?

J2: Anda disarankan membawa paspor/ izin keluar-masuk Taiwan ke Pos Layanan Departemen Imigrasi di setiap kota/ kabupaten sebelum meninggalkan Taiwan. Anda juga bisa pergi ke bandara terlebih dahulu untuk mengurus prosedur keberangkatan sehingga petugas imigrasi di bandara dapat memeriksa durasi tinggal Anda.

P3: Apa saya akan dianggap overstay dan dikenakan sanksi oleh Departemen Imigrasi di bandara karena tidak memiliki dokumen yang membuktikan bahwa saya telah memperpanjang masa tinggal saya?

J3: Setelah diperiksa oleh staf imigrasi bandara, jika Anda adalah target yang menggunakan perpanjangan otomatis dan masa tinggal legal Anda masih berlaku, Anda tidak akan dikenai sanksi overstay.

P4: Jika berada dalam kondisi khusus, apa boleh memperpanjang masa tinggal di Taiwan?

J4: Sebelum berakhirnya masa tinggal, jika Anda berada dalam salah satu dari kondisi berikut, Anda dapat mengajukan perpanjangan masa tinggal di Taiwan di Pos Layanan Departemen Imigrasi di setiap kabupaten/kota dengan menyertakan dokumen bukti penunjang:

1. Hamil lebih dari 7 bulan; melahirkan/keguguran kurang dari 2 bulan.
2. Dirawat di rumah sakit karena sakit, hamil, dll, atau nyawa terancam bila pergi ke luar negeri.
3. WNA, penduduk Hong Kong, Makau, WN Taiwan yang tidak terdaftar; pasangan, saudara sedarah langsung, kerabat darah kolateral tingkat tiga, dan kerabat perkawinan tingkat dua yang mendaftarkan rumah tangganya di Taiwan; Pasangan asing WN RRC dengan pendaftaran rumah tangga di Taiwan, kerabat darah tingkat dua, orang tua pasangan atau anak pasangan tersebut yang sakit parah atau terluka parah di rumah sakit atau meninggal di Taiwan, dll.
4. Mengalami bencana alam atau force majeure lainnya.